

GRUPO XIV

CON NUEVE HOMBRES, el Socuéllamos frenó la triunfal carrera del líder

Trashorras y Rivero, quedaron lesionados

Elices no encajó demasiado bien la derrota

SOCUELLAMOS. (De nuestro corresponsal, ZAFRA). Socuéllamos, 2 (Zamorano y Ramón); Talavera, 1 (Lalo).

Socuéllamos: Aurelio (2); Palero (2), Josefe (2), Pablito (2); Ramón (3), Goyo (3); Gonzalo (3), Rivero (-), Leal (2), Zamorano (3) y Trashorras (1).

Talavera: Pepín (2); Olivares (1), Luis (2), Mózún (3); Martín (1), Collado (2); Esteban (3), Cacereño (1), Lalo (2), Caballero (1) y Santos (3).

Discreta labor del señor Cabe-

del terreno de juego, 102 por 66. Presentación de la nueva adquisición del Socuéllamos, Pablito, jugador excepcional, del Teneffe, calificado por Campos, como "el fichaje del año" del Socuéllamos. Lesiones de Trashorras y Rivero. El primero, tuvo que abandonar el terreno de juego, a los 13 minutos del segundo período, con posible distensión de ligamento. Rivero, por su parte, ha vuelto a resentirse de su anterior lesión. Y un público que fué "el jugador número 12".

partido, de poder a poder, y tuteando al tan "temido" Talavera. No sabemos si el Socuéllamos bajará de tónica, pero por el momento y sin que nos ciegue el apasionamiento, hemos de reconocer en justicia, que no merece la clasificación y que al final de la Liga, si continúa de este modo puede y debe codearse con los cinco primeros. Ganar al Talavera, ya es un mérito, pero vencerle con las mismas armas: el buen juego; son méritos aún mayores. Sin embargo, superan a estos méritos, las lesiones de Trashorras y Rivero que dejó al Socuéllamos con nueve hombres disponibles, y más retrasado, se defendió bien, empleando una táctica elástica que en ocasiones le permitía llegar al marco contrario y con mucho peligro. Así pues, en este segundo período el dominio fué visitante, por las causas antes citadas, pero le bastaron al Socuéllamos los primeros veinte minutos para tirar por tierra las ilusiones de los toledanos. Elices esta derrota no la encajó demasiado bien, al tanto que sus jugadores habían jugado acomplejados por el ambiente. ¡No creemos que los jugadores del Talavera sean de chocolate, precisamente, para dejarse intimidar por un público, que fué el jugador número 12! Que animó sin descanso a su equipo, como es lógico y normal. Calificó además de "enceffrona", el modo tan extraordinario como el público apoyaba al Socuéllamos y también quizá, por las dos o tres "carracas" típicas que lanzaban su resquebrajado sonido. O tal vez se extrañó el señor Elices, de el entusiasmo que hicieron gala los aficionados cuando el señor Cabezas, señaló el final del partido teniendo en cuenta la meritosa y justa victoria que acababan de conseguir los locales frente al líder.

El partido no pudo desarrollarse con más deportividad, pero si hemos de enjuiciar la dureza, quizá pecase más el Talavera. Ahí tenemos las lesiones de Trashorras y Rivero. Que recordemos, el masajista visitante no tuvo que trabajar ni una sola vez. Tal vez la próxima vez...

Destacaron por el Talavera, Pepín, que hizo buenas paradas, Mózún, Santos y Esteban. Por el Socuéllamos, todos merecen nuestros elogios, pero especialmente, la defensa, Ramón, Goyo, el pequeño Gonzalo que batalló sin descanso, etc.

Al pasar a los vestuarios visitante, se respira un ambiente no muy sereno, pero Elices nos recibe amablemente. "Un partido que mis jugadores han jugado un poco amedrantados, seguramente por el ambiente". El resultado lo considero justo. Se ha merecido el Socuéllamos el triunfo porque han luchado más que los míos. Al Socuéllamos, le encuentro un equipo muy luchador, creo que no pasará muchos apuros y se mantendrá en tercera posición.

Al pasar a los vestuarios locales, se nos muestra la otra cara de la moneda: alegría por doquier. Campos nos dijo: "Vi un partido difícil, en el que nuestros jugadores han luchado lo increíble en el terreno de juego. El resultado creo que ha sido justo. Como factores importantes de la victoria, incluyó el

Un desvaído Avila perdió ante un rápido Tomelloso

Cualquier resultado se pudo dar en San Antonio

AVILA. (De nuestro corresponsal, Bautista Gómez).

Avila, 1 (Méndez); Tomelloso, 2 (Rubichi y Aparicio).

Tomelloso: García - Escudero; López, Martínez, Reinoso; Rubichi, Ceta; Borrego, Aparicio; Forquera, Padilla y Céspedes.

Avila: Moncho; Pozo, De la Fuente, Nacho; Guerra, Anaya; Adrián, Méndez, Hidalgo, José y Aranda.

Arbitraje: A cargo del colegiado del Centro, señor Aristegui que ha tenido una acertada actuación, ya que siguiendo el juego de cerca ha controlado debidamente la marcha del encuentro evitando que el mismo pudiera haber derivado por cauces poco correctos. Con completa autoridad sobre el terreno de juego, estimamos muy buena su labor. Le ayudaron en las bandas los liniers locales Felipe García y Fernando Rufes.

GOLES:

12 minutos del primer tiempo. En un profundo y bien llevado ataque de la vanguardia abulense, Méndez marca el gol del Avila.

El medio volante Rubichi a los 31 minutos, marea el gol del empate para el Tomelloso. Se ha sacado una falta contra el Avila y tras varios tiros y rechaces, Rubichi que sigue bien la jugada, tira fuerte y bien y cruza el balón a la red.

A los 35 minutos, se produce un rápido avance del Tomelloso que desborda a la defensa del Avila. El balón llega a Aparicio que avanza en posición de extremo y desde lejos lanza un buen tiro cruzado que bate a Moncho, pese a su estirada. Es el segundo gol del equipo visitante que sería el de la victoria, ya que el primer tiempo terminó con 2-1 a favor del Tomelloso y ese fue el final del encuentro, ya que en la segun-

da mitad no funcionó el marcador.

Destacados: Por el Tomelloso su meta García - Escudero, que ha tenido muy acertado actuación, Reinoso, Rubichi, Borrego, Aparicio y Forquera. Por Avila, Nacho, Guerra, Anaya, Méndez y Jose.

No podemos decir en verdad que el Avila haya jugado mal, ya que ha dominado mucho, más en el primer tiempo pero su labor se ha visto perjudicada por un total desajuste al finalizar muchas y buenas jugadas que eran ocasiones claras de batir al buen guardameta del Tomelloso. Hoy el Avila, completamente impreciso el pase, los balones no llegaban al jugador mejor colocado, si que era recogido por el jugador contrario, lo que facilitaba la labor del Tomelloso para realizar contrataques que en muchas ocasiones eran claramente peligrosos. Por ello, pese al tesoro nervio desplegado, el Avila era el equipo de otras tardes ya que ausente la unidad de juego y coordinación de jugadores (mala actuación de la línea defensiva) todo era desvaído, sin profundidad y con exceso de individualismo en más de un jugador que para nada se acordaba del compañero mejor situado.

El C. D. Tomelloso se nos manifestó como un buen conjunto, con rápido toque de balón y también manifiesta preparación física. Su actuación hoy en el campo de San Antonio ha sido buena y afortunada, ya que algo más por desafortunada labor que en sus generales ha realizado el Avila sin marcaje efectivo del centro y con demasiados nervios que no son lo más aconsejable para vencer a equipos, como el Tomelloso es tenaz y gajoso en el juego, y que como ya indicamos antes, lo practica de forma rápida y vistosa.



Arriba: El primer gol local, de tiro de Zamorano, que sorprendió al portero talaverano. Abajo: Hinchas con pancartas animaron en todo momento al Socuéllamos. (Fotos Carrión)

zas, que ensombreció su actuación con algunos errores garrafales, que no influyeron para nada en el resultado. Los jueces de línea neutrales (pedidos por el Talavera), González-Pérez y Caceda, ambos madrileños, bien. GOLES

1-0. Minuto once del primer período. Buena jugada de Pablito, terminando con un centro de Rivero y despeje de cabeza de Leal, para culminar Zamorano en un buen disparo.

2-0. Se cumplía el minuto 20 de juego, cuando Pablito, realiza otra brillante jugada personal, logró centrar sobre Ramón que en pugna con Pepín, logró enviar el cuero a las mallas. Un dos cero tranquilizador, con lo que terminaría la primera parte.

2-1. Apenas transcurridos tres minutos del comienzo de la continuación, el Talavera sale con muchos bríos, trenzando bonitas jugadas, en una de las cuales, Esteban, que fué el gran motor de su equipo, centró muy bien sobre puerta, para que rematase finalmente a las mallas Lalo.

INCIDENCIAS

Mucha expectación dada la trascendental visita del líder. Pantartas animando al Socuéllamos. Tarde estupenda. Media entrada. Estreno de dimensiones

COMENTARIO

Al Talavera, al líder, al equipo del "arma secreta", se le esperaba en Socuéllamos con mucho recelo, pero de estas cosas tan sólo tuvimos ocasión de ver justificadamente una de ellas, la referente al líder. Aquí, en Socuéllamos, el Talavera jugó mucho, demostrando que su clasificación no es por nada ficticio. Pero lo que no apareció por ninguna parte fué esa célebre "arma secreta", o el "top secreto" de Elices, al menos que esa tan comentada táctica, hubiera que anteponerle la palabra "mini", es decir: "mini-arma secreta". Elices equivocó totalmente su táctica aquí, porque Campos supo aguardarlo tranquilo, como gran conceder de su trabajo y con un antibiótico que Elices no esperaba: el buen juego, el coraje, el amor propio, el anticipo a todas las jugadas. El Talavera vió frenadas sus jugadas con el ímpetu de una férrea, pero noble defensa. Encontró en el Socuéllamos la horma de su zapato, frenando su vertiginosa carrera de triunfos, de un modo tan excepcional como lo hizo el domingo. Ya habíamos anticipado la recuperación del Socuéllamos, en los últimos encuentros. Contra el líder, se desmelenó y se propuso ganar el

INSTALACIONES DEPORTIVAS de FEMSA

(C. Argos s/n. Cruz de los Caídos)

Domingo, día 26 noviembre de 1967

A las 4 de la tarde

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA

TERCERA DIVISION (GRUPO XIV)

C. D. FEMSA

C. D. PEGASO

Tranvías, 70, 75 y 17.

Autobuses, 38 y 48 desde M. Becerra METRO: Estación Ciudad Lineal.

gran amor propio de todos los jugadores, saliéndonos las cosas con un poco más de suerte que en partidos anteriores. La victoria sobre el líder, para nosotros es importantísima, porque los jugadores han cogido una gran moral. Esto a la larga nos beneficiará, indudablemente. Salimos de los vestuarios de se sigue respirando la alegría del triunfo. Enhorabuena.